



Comentario / Arturo Zaldívar (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “El Presidente lo ha dicho, él quería impulsar desde hace 6 años esta reforma que hoy ha presentado a través del diálogo, siendo yo Presidente de la Corte y se le dio al Poder Judicial, por decirlo de alguna manera, una oportunidad de auto reformarse, de que el propio Poder Judicial fuer autocrítico, yo lo fui claramente, se impulsó con el apoyo particularmente del Presidente López Obrador, pero también con el grupo mayoritario de Morena, de partidos de oposición, un número importante de **legisladores, legisladoras del PRI, del PAN y del PRD** para llevar a cabo una reforma judicial (2021). Cuando viene el cambio en la presidencia, quien llega toma una ruta distinta, una ruta de confrontación, de participación política a favor de la minoría, de entenderse solamente como un Poder contra mayoritario, privilegiando a las elites, participando en la Marea Rosa, incluso hay un día en que la Ministra Presidenta, después de estas marchas felicita a todos los que fueron a la marcha de la Marea Rosa, después participa en el proceso electoral a favor de Xóchitl Gálvez y del PRIAN”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qhhI2s90Ti3dR9G?e=9QjfkU>